

Reinhard Hucke Deutscher Vizemeister M75 im Bahngehen

Frankfurt–Kalbach

Bei der zweiten Meisterschaft im Gehen im Jahre 2011 holte Reinhard Hucke für den Gehsportverein die erste Silbermedaille.

Bei den Deutschen Hallen-Mehrkampf-Meisterschaften wurden auch wieder die Deutschen Senioren-Meisterschaften im Bahngehen mit ausgetragen.

Wie im Vorjahr wurde Reinhard Hucke (JG34) Deutscher M-75-Vizemeister im 3000-m-Bahngehen in 21:32,21 Minuten.

Deutscher Meister wurde Frank Knäringer (JG36) von der TSG Esslingen.

Wolfgang Hammer belegte Platz 8 in der M60, er benötigte für die 3000m 20:46,28 Minuten.